

Página: 18

1/2

El "día cero" ya llegó: Luisa Gutiérrez

PAN ve "emergencia hídrica" por falta agua

LA VICECOORDINADORA del blanquiazul en el Congreso advierte que desabasto es "alarmante"; se vienen "meses muy difíciles", señala su compañera de partido Wendy González

Por Eunice Cruz

a Razer

eunice.cruz@razon.com.mx

a vicecoordinadora del PAN en el Congreso capitalino, Luisa Gutiérrez Ureña, exigió al Gobierno de la Ciudad de México emitir una declaratoria de emergencia hídrica, debido a la falta de agua que ya se ha extendido a varias alcaldías.

Al iniciarse el último periodo ordinario de la actual legislatura, Gutiérrez Ureña afirmó desde la tribuna: "Cada día que pasa nos enteramos de una nueva colonia con desabasto y el Gobierno no hace nada, mucho menos el Sistema de Aguas de la Ciudad de México (Sacmex). Es urgente tomar acciones y comunicarlas a la población de manera responsable".

Gutiérrez Ureña, quien es presidenta de la Comisión de Gestión Integral del Agua, explicó que los reportes de la Comisión Nacional del Agua (Conagua) son alarmantes, ya que advierten que los niveles de las presas en el país son bajos y en el Cutzamala ya queda poca agua para abastecer el Valle de México.

Más tarde, Luisa Gutiérrez Ureña publicó en sus redes sociales un video en el cual advirtió que el "día cero" ya llegó, y acusó a Morena de no querer trabajar sobre el tema.

Su compañera de bancada, Wendy González Urrutia, consideró que el Jefe de Gobierno, Martí Batres, ya debería estar reuniéndose con académicos, ingenieros y expertos en materia hídrica de otros países, para buscar soluciones a esta problemática.

La legisladora albiazul expuso: "Serán meses muy difíciles para la Ciudad de México, serán momentos de crisis y el Gobierno tiene ya que reaccionar".

Wendy González acusó que el director de Sacmex, Rafael Carmona, no le da la cara a la oposición, la cual exige datos y análisis para tomar decisiones desde el campo del Legislativo. Coincidió con Luisa Gutiérrez en que en la capital debe haber una declaratoria de emergencia hídrica y en que los ciudadanos deben tener acceso a información sobre cortes en sus colonias y la forma en que se normalizará el suministro.

La representante popular solicitó que se informe a la población cómo solicitar pipas y que el costo de éstas sea cubierto por las alcaldías, pues, dijo, es común que el líquido sólo se reparta en las demarcaciones que gobierna Morena.

Sesione realizar:

En tanto. el início del último periodo ordinario de sesiones de la II Legislatura del Congreso de la Ciudad de México se llevó a cabo ayer de mero trámite, durante una sesión que duró apenas un poco más de media hora.

Las pocas intervenciones que hubo en tribuna no despertaron el interés de los legisladores, quienes se limitaron a pasar lista, a aprobar diversos acuerdos y a esperar en sus curules o en los pasillos a que terminara la sesión.

Durante los trabajos, el pleno aprobó que se realicen nueve sesiones ordinarias en el transcurso de este mes, ocho en marzo y nueve en abril, mientras que las

de mayo, que es el último mes del período, se dejaron pendientes. Además, los diputados locales acordaron realizar ocho sesiones solemnes entre febrero y mayo.

LA DIPUTADA Wendy González pidió que se informe a la población cómo solicitar pipas y que el costo de éstas sea cubierto por los gobiernos de las alcaldías.

Eldato

Sesiones solemnes realizará el Congreso en este periodo



olemnes



La Razón de México Sección: Ciudad 2024-02-02 03:48:36

268 cm²

Página: 18

2/2



POR UNANIMIDAD, el pleno del Congreso de la Ciudad de México aprobó varios acuerdos durante la sesión de ayer, al iniciar el último periodo de esta legislatura.

